

## 自分流、お金の使い方 朝集会より

### 7組

僕のお金の使い方は、友達と遊ぶときに使います。僕は5、6人でよくボーリングに行って、その後でカラオケに行ったりと友達と半日以上過ごして遊ぶことがあります。その時に結構なお金を使ってしまいます。遊んだ後は、楽しいと思ったりしていますが、欲しいものができた時はなんでこんなに使ってしまったんだろうと思ってしまいます。なので、いざと言う時のために貯金することができるようになりたいです。皆さんも計画的にお金を使ってください。



### 1組

私の自分で、お金の使い方はいろいろあります。友達とご飯を食べに行ったり、ゲーセンに行きあまり欲しくない物を取ったり。私は最近無駄遣いをして結構金欠です。動画をあまり見ない名前だけ知っているVチューバのために、近くのファミマ全行行って、Vチューバチップスを買いました。1枚も欲しい人は出ませんでした。今月推しのグッズを買わないといけないのに、お金がなさすぎてやばいです。皆さんもお金は大切に使いましょう。



### 2組

私のお金の使い方はわかりません。気がついたらお金がなくなっています。そんなに無駄に使っている気はしないので、とても不思議です。でもたまにお金が貯まっている時があって嬉しいです。

お金の管理をしないと、盗まれた時に盗まれたかどうかわからないのは嫌だから、これからちょっとだけ何に使っているか、確認したりして、お金を上手に使いたいです。



## 教育実習生

## 先生より



まず"実習を振り返って実習が始まる時は3週間はずい長いものだ"と思っていました。しかし今こうして最終日を迎えてもう1週間いたいと思うほど短く感じた実習でした。温かく迎えてくれた3-3のみんな、授業で助けてくれたり、すれ違っても元気づけてくれるみんなのおかげで"すく居心地"が良くて実りのある実習にできました。

みんなは今、将来の事や進路の事悩む時期だと思ひます。自分のやりたい事、自分の意志を強く持って自分の手で未来を作っていくください。

またどこかで会えたらいいなと思ひています。

受験や明日から始まる総体でみんなが活躍できることを心から祈っています。

また、校長先生はじめ担当の先生、先生他たくさんの先生方にお声かけいただき、大変楽しい実習となりました。

大久保北中に来ることができて本当に良かったです。

3週間ありがとうございました。

